

待ってました！2年ぶり



地縁団体内膳町自治会主催の平成30年度の秋まつりが10月21日に内膳さくら公園にて開催されました。前日から大勢のボランティアにより準備された会場のさくら公園では、早く朝から各ブースの担当者による最終チェック、段取りの確認などが行われ、BGMが流れおまつりの雰囲気が高まる中、定刻通り午前9時に秋まつりが始まりました。昨年は台風の影響でやむなく開催中止となり、今年も相次いで発生する台風に天候が心配されました。当日は見事な秋晴れとなりました。前年から大勢のボランティアにより準備された会場のさくら公園では、早く朝から各ブースの担当者による最終チェック、段取りの確認などが行われ、BGMが流れおまつりの雰囲気が高まる中、定刻通り午前9時に秋まつりが始まりました。

地縁団体
会長 今里 昌樹

自治会通信第36号の内容

- 「内膳町秋まつり開催」第1面
- 「財産管理運営部会活動報告」第2面
- 「内膳町秋まつり開催」第2面
- 「安心安全環境部会だより」第1面
- 「内膳善寿会グランドゴルフ」第3面
- 「自治会溝掃除」第3面
- 「まちがいさがし」第3面
- 「内膳町防災会だより」第4面
- 「内膳町の避難場所は」第4面
- 「すみれホールからのお知らせ」第1面
- 「まちがいさがしの答え」第4面



ご挨拶



「平成30年内膳町秋まつり」開催



平成30年11月発行

地縁団体内膳町自治会主催の平成30年度の秋まつりが10月21日に内膳さくら公園にて開催されました。昨年は台風の影響でやむなく開催中止となり、今年も相次いで発生する台風に天候が心配されました。当日は見事な秋晴れとなりました。前年から大勢のボランティアにより準備された会場のさくら公園では、早く朝から各ブースの担当者による最終チェック、段取りの確認などが行われ、BGMが流れおまつりの雰囲気が高まる中、定刻通り午前9時に秋まつりが始まりました。

模擬店の中でも一番人気なのは毎回射的ブースで、子どもたちだけでなく小さな子ども連れの若いお母さんも夢中になっていました。

10時半、恒例のだんじり巡行が、事

前に募った希望者の子どもたちを乗せてスタート。記憶に残る行事になるよう、出来るだけ多くの人に見てもらえるルートの選定と、安全第一を心掛けた人員配置で町内を練り歩きました。

まちがいさがしのこたえ



- ①カーテンの模様
- ②額の絵
- ③口の大きさ
- ④柿
- ⑤ナフキン
- ⑥カップソーサー
- ⑦テーブルの位置



第8回内膳町防災フェスティバル開催

さる10月7日（日）さくら公園にて、奈良県防災士会の柏田防災士を招いて、恒例の防災訓練を行いました。当日は82名の方々が参加し、防災意識の向上に消防団の第8分団の協力も得て、水消火器実技訓練、新聞紙による簡易トイレの作成、防災士による家具からの転倒防止の方法、景品付きの防災クイズに挑戦しました。

今年初めての「シェイクアウト訓練」では、地震発生を想定し、1分間自分自身の身を守る行動のやり方の説明を受けました。その後参加者全員によるバケツリレー、最後に給食給水班による豚汁の炊き出しをいただき、訓練は終了となりました。



内膳町の避難場所は？

現在檜原市の広報で明記されている避難所はたくさんありますが、内膳町の指定避難場所は、晩成小学校体育館、八木地区公民館、中央公民館・分館、市立中央体育館、中央公民館、畠傍高校体育馆などっています。

なお、毎年内膳町防災会は晩成小学校まで避難歩行訓練を行っています。今年春に市役所から市民全戸に配布された、小冊子「檜原市総合防災マップ」をご覧いただき対処してください。



【シェイクアウト訓練とは】

2008年にアメリカで始まった訓練。決められた時刻に一斉に参加者が安全を図る行動を実践することで日頃の防災対策を見直すきっかけづくりをする訓練です。

すみれホールからのお知らせ

すみれホールでは、11月15日（木）から11月22日（木）まで、館内空調設備改修工事を行います。工事期間中も開館していますが、暖房が使用できません。大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力の程お願い致します。尚、工事期間中はすみれホール前に工事車両が停車しますので通行にはくれぐれもご注意ください。



午後1時からは3組の若手漫才コンビ「十手リンジン」「丸亀じやんぐ」「キヤタピラーズ」によるお笑いトークショードがスタート。子どもたちとの掛け合いも絶妙で、後半のじやんけん大会まで大盛り上がりのステージとなりました。

財產管理運營部会活動報告



安心安全環境部会だより

工事期間は約一週間で、その間は空調は使用できなくなりますが、冷暖房を使用する頻度が比較的少ない11月を選んで工事を行い、利用者の不便を出来るだけ減らすようにしました。

工事期間中は空調が利用できないだけでなく、工事業者の出入り等でご不便をおかけしますが、ご理解の程お願い申し上げます。

きらかがへたり、送りて空調が止まってしまふ事例が発生し、利用者に不便をおかけすることがありました。このため、新しいGHPを入れ替えるか、新たに電気のエアコンを導入するかを財産管理運営部会で熟考し、配管をそのまま使用し屋上のGHP交換だけで済むガスエアコン入れ替え工事を行うことにしました。

工事期間は約一週間で、その間は空調は使用できなくなりますが、冷暖房を使用する頻度が比較的少ない11月を選んで工事を行い、利用者の不便を出来るだけ減らすようにしました。

工事期間中は空調が利用できないだけではなく、工事業者の出入り等でご不便をおかけしますが、ご理解の程お願い申し上げます。

すみれホール開館から18年が経過し、5階屋上に設置してある5台のGHP（ガスヒートポンプ）設備も老朽化してきました。特に夏場のエアコンを長時間使用する際に温度が下がりきらなかつたり、途中で空調が止まつてしまふ事例が発生し、利用者に不便をおかけすることがありました。

老朽化した空調を改修



現在すみれホールで一番大きな貸し部屋は5階大ホールですが、椅子とテーブルの設営を自分で行うことや靴の脱ぎ履きが必要なことがネックとなり、なかなか大きな会議の使用には至りませんでした。

そこで4階のシクラメンA（60名収容）とシクラメンB（42名収容）の壁を開閉式に変更し、大規模な会議の時はそこを開けて最大80名まで入れるように改装しました。

既に何件かの利用があり、設営されたテーブルと椅子で快適に使用出来ると好評で、これから大きな会議は5階と4階の両方で受けれるようになります。今後ますます利便性が高まり、利用者が増えることが期待されます。

そしていよいよ選会。今年の目と人気の高い振動マシン・スパークーブレードスマートです。最初は10等の樅原市ごみ袋から始まり、段々と等級が上がるにつれ会場も緊迫した空気に。幸運にも豪華景品を手にした人には残念ながら外れた人、それぞれに楽しい時間を共有しました。



壁を開閉してA・B両部屋を使用した場合



ソイズまちがいさがし 第2弾
(正解は次面)
全部で7つのまちがいがあるよー!
ぜんぶ見つけられたかな?

クイズまちがいさがし 第2弾

内膳善寿会では常時会員を募集中です
月に2回のグランドゴルフや、月1回の
水彩画教室など会員が楽しめる催しを
随時行っています

月1回の例会ではカラオケもあります
60歳以上の方であれば男女を問いません
入会ご希望の方は 神所（かんじょ）



善寿会
会員募集

The image consists of three separate photographs. The top-left photo shows a wide view of a golf course with several people walking or playing. The top-right photo shows four people standing on a putting green, holding golf clubs. The bottom photo shows a large group of about fifteen people posing for a group photo in front of a building.

意外な人の成績に歓声と拍手で健闘を称え
合い、健康で身体を動かせることに感謝し
ながら次回の挑戦を楽しみに帰途につきま
した。

午前中は日頃のさくら公園での練習を存分に發揮しながら真剣にプレイに集中し、昼食後のフリータイムでは温泉、カラオケ再プレイ組に分かれ、それぞれリゾート気分を満喫しました。

今回で4回目となる遠征は、前回の開催から4年ぶりとなり、参加メンバーは全員楽しみに大和八木駅を8時半に出発しまし

ホスコウイテ日帰リツアリ